



Les inscriptions à la Commémoration du Circuit des Ardennes 2025 sont ouvertes

Au sortir d'une édition tout simplement exceptionnelle des Legend Boucles @ Bastogne, le Royal Automobile Club de Spa passe déjà en mode 'Commémoration du Circuit des Ardennes 2025', en ouvrant officiellement les inscriptions ! Rappelons que l'événement qui aura lieu les samedi 12 et dimanche 13 juillet au départ de la Place McAuliffe à Bastogne est ouvert à toutes les voitures depuis les premières heures jusqu'en 1976, et à toutes les motos construites jusqu'en 1960.

Depuis l'annonce de la reprise de la Commémoration du Circuit des Ardennes par les forces vives du Royal Automobile Club de Spa, une certaine effervescence est palpable. A cinq mois de ce grand week-end qui perpétuera la tradition des sports mécaniques dans la région de Bastogne, les nouveaux organisateurs passent la vitesse supérieure en permettant à tout qui le désire de s'engager officiellement en vue d'un événement qui consistera en deux jours de balades au cœur de la province de Luxembourg, sur les traces de l'épreuve qui a marqué l'endroit, mais aussi l'histoire du sport automobile aux premières heures du XXe siècle, entre 1902 et 1907.

A l'époque, le Circuit des Ardennes avait donné le ton des épreuves organisées non plus de ville à ville, mais sous forme de boucles. Ce qui signifie que ce Circuit des Ardennes, qui reliait Bastogne, Martelange, Habay-la-Neuve et Longlier, était tout simplement l'ancêtre d'un certain Circuit de Spa-Francorchamps...

« Comme annoncé il y a quelques semaines, la volonté première du R.A.C. Spa était d'absolument éviter que le Circuit des Ardennes sombre dans l'oubli, commente Pierre Delettre, à la tête de la nouvelle équipe d'organisation. Forts de notre expérience dans l'organisation d'événements automobiles sportifs à Bastogne, nous reprenons le flambeau et faisons évoluer le concept, tout en prenant soin de ne rien révolutionner ! Cette évolution se traduit par une périodicité modifiée, dès l'instant où la Commémoration du Circuit des Ardennes devient un événement annuel, tandis que les voitures et motos des différentes périodes acceptées prendront part à l'ensemble du week-end. Les plus anciennes, datant des premières heures de l'histoire automobile et motocycliste, vont donc côtoyer des modèles allant jusqu'à 1976 pour les autos et 1960 pour les motos. L'objectif est clairement de présenter un panel complet à un public de passionnés, mais aussi aux touristes fréquentant en nombre la région de Bastogne en pleine période estivale... »

Plus que jamais, la Place McAuliffe sera le centre névralgique de l'événement. Elle réunira un village d'exposants, l'une ou l'autre animation 'vintage', ainsi que le Drivers'Club, qui sera particulièrement soigné et qui offrira un toit aux participants dès leur retour à Bastogne.

C'est également sur la Place McAuliffe qu'aura lieu le vendredi en début de soirée le cocktail de bienvenue, tandis que la musique sera reine le samedi soir, avec une ambiance guinguette qui ravira un public varié à souhait. Le tout dans une ambiance délicieusement rétro...

Quant aux participants sur deux ou quatre roues, ils parcourront deux jours durant les plus belles routes de la région, selon un itinéraire en cours d'élaboration. Des haltes seront également prévues en différents endroits stratégiques... et historiques !

L'une des grandes nouveautés de ce millésime 2025, le neuvième de la Commémoration du Circuit des Ardennes, sera l'Expo-Parade de toutes les autos et motos le dimanche après-midi dans la rue commerçante de Bastogne. L'occasion pour les passionnés de belles mécaniques et les personnes de passage d'approcher les machines et leurs propriétaires et/ou conducteurs. Au même moment, une cérémonie de remise des prix mettra certaines machines en évidence sur la Place McAuliffe.

Le montant de participation à la Commémoration du Circuit des Ardennes 2025 a été fixé à 250 euros par voiture (équipage de deux personnes) et 150 euros par moto ou side-car (une ou deux personnes).

Les inscriptions peuvent s'enregistrer dès maintenant via le site officiel www.racspa.be, page 'Commémoration du Circuit des Ardennes'. Un formulaire en ligne, aisé à remplir, attend les amoureux d'anciennes. L'inscription est validée dès l'instant où le montant est réceptionné sur le compte bancaire mentionné.

Les inscriptions en vue de la Commémoration du Circuit des Ardennes 2025 resteront ouvertes jusqu'au mardi 1^{er} juillet. Après quoi, la liste des autos et motos attendues au départ sera rendue public, au même titre que le tracé de la balade du samedi ou du dimanche, ainsi que les différentes haltes programmées. Le but est évidemment d'inciter le public à se fondre dans l'ambiance en plusieurs endroits durant le week-end, afin de commémorer cette épreuve de légende.

Il va de soi que la Commémoration du Circuit des Ardennes 2025 ne comprend pas la moindre notion de compétition. L'essentiel est que ça pétarade et que ça roule, quelle que soit la vitesse !

A très vite pour de nouvelles informations. Il ne vous reste plus qu'à cocher les dates des samedi 12 et dimanche 13 juillet dans les agendas.

Commémoration du Circuit des Ardennes 2025 / Les catégories

Autos des premières heures jusqu'à 1917

Autos entre 1919 et 1930

Autos entre 1931 et 1941

Autos entre 1942 et 1976

Motos des premières heures jusqu'à 1927

Motos entre 1928 et 1960

Photo libre de droits

www.racspa.be

